



## Sin acuerdos en la Cámara de Diputados

En la Cámara de Diputados siguen sin llegar a un acuerdo para aprobar o desechar la iniciativa que busca limitar las facultades del Tribunal Electoral, con lo que los partidos pretenden tomar decisiones sin que el Tribunal intervenga en caso de que se viole algún derecho.

Se ha generado una rebelión, incluso, dentro de Morena que propuso estas modificaciones, pero también dentro de los partidos de oposición que, en un principio, la respaldaron.

Aunque se aprobara en diputados, parece que el muro que detendría esta reforma sería la de senadores, donde el PAN y algunos morenistas han mostrado su rechazo.

<https://drive.google.com/file/d/1qhVk4ZEF3ngSdPAodTbd--ubxc6bWoKw/view>